

# Tim Futsal PON Aceh 2024 Silaturahmi dengan PPTIM di Jakarta

Category: Aceh

written by Maulya | 18/08/2024



**ORINEWS.id** – Tim [Futsal](#) Aceh yang dipersiapkan untuk Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut 2024 bersilaturahmi dengan Pengurus Pusat Iskandar Muda ([PPTIM](#)) di Anjungan Aceh, Taman Mini Indonesia Indah (TMII), Jakarta Timur, Minggu 18 Agustus 2024. Mereka minta restu dan dukungan dari masyarakat Aceh di perantauan untuk menghadapi [PON](#) yang akan berlangsung di Aceh dan Sumatera Utara pada 8-20 September 2024.

Tim Futsal Aceh yang terdiri dari 18 pemain dan lima official serta pelatih dijamu langsung oleh

Ketua Umum PPTIM Muslim Armas, didampingi Sekretaris PPTIM Teuku Iskandar Jakfar, Bendahara PPTIM Sulhan Ibrahim, pengurus Bidang Pemuda Olahraga PPTIM Amizar Isma dan Budi Kurniawan.

“Kami bangga dengan perjuangan Tim Futsal PON Aceh yang terus berlatih keras sampai memusatkan latihan di Pulau Jawa demi memberi yang terbaik untuk Aceh di tingkat nasional,” kata Muslim Armas.

Muslim memotivasi Tim Futsal Aceh agar bisa memberi prestasi terbaik dan meraih medali emas pada PON 2024. Menurutnya atlet futsal Aceh bisa menjadi duta olahraga untuk menginspirasi anak-anak muda Aceh dalam meraih prestasi dan menjauhi narkoba yang saat ini jadi ancaman nyata bagi generasi Aceh.

Menurut Muslim, Taman Iskandar Muda sebagai induk organisasi paguyuban masyarakat Aceh sangat mendukung atlet-atlet Aceh, khususnya tim futsal yang dipersiapkan menghadapi PON 2024. Sebagai tuan rumah, Aceh diharapkan bisa mencatat prestasi terbaik di PON kali ini.

“Taman Iskandar Muda mendorong atlet Aceh dan pemuda Aceh bisa berprestasi lebih tinggi bukan hanya di lokal, tapi juga di kancah nasional seperti ajang PON, bahkan kalau bisa internasional,” kata Muslim.

Muslim berharap pemerintah Aceh bisa lebih serius mengembangkan bakat anak-anak Aceh agar bisa menyumbangkan prestasi membanggakan, dengan membuat program pembinaan yang baik serta menyediakan fasilitas sarana dan prasarana pendukung memadai.

Tim Futsal Aceh sejak Juli 2024 memusatkan latihan sekaligus uji tanding di Bekasi, Jawa Barat, dalam rangka meningkatkan kemampuan tim menghadapi PON XXI. Pada 26 Agustus nanti, tim futsal akan melanjutkan latihan dan uji tanding di Medan sebelum kembali ke Aceh.

Mananer Manajer Tim Futsal Aceh, Edi Darman mengatakan bahwa timnya memusatkan latihan atau TC di Jawa karena Aceh belum punya fasilitas lengkap untuk latihan futsal sesuai standar.

“TC di Pulau Jawa terpaksa dilakukan karena tidak adanya fasilitas lapangan futsal yang sesuai standar di Aceh,” katanya.

Edi Darman berharap masyarakat Aceh yang ada di luar Aceh memberi dukungan penuh kepada Tim Futsal Aceh agar bisa memberikan prestasi terbaik di PON XXI Aceh-Sumut 2024.